



Rencontre du métropolite Hilarion de Volokolamsk avec la grande-duchesse Maria Vladimirovna et le grand-duc Georges Mikhaïlovitch

[gallery]

Le 3 septembre 2012, la grande-duchesse Maria Vladimirovna et le grand-duc Georges Mikhaïlovitch ont visité l'église Notre-Dame-joie-de-tous-les-affligés de Moscou, rue Bolchaïa Ordynka. Le recteur de la paroisse, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, les a accueillis.

Le métropolite a parlé de l'histoire du sanctuaire. La grande-duchesse M. V. Romanova et le grand-duc G. M. Romanov ont vénéré l'icône de la Reine des Cieux « Joie de tous les affligés ».

Un office de requiem a ensuite été célébré à la mémoire des soldats morts durant la Guerre patriotique de 1812.

Après l'office, le métropolite Hilarion s'est entretenu avec le chef de la Maison impériale russe. La grande-duchesse Maria Vladimirovna a décoré Mgr Hilarion de l'ordre Sainte-Anne (I degré).

De son côté, le métropolite Hilarion a remercié son hôte, soulignant l'ancienneté de sa dévotion aux martyrs impériaux, datant de l'époque où l'athéisme régnait encore en Russie. « A l'époque, personne ne pouvait prévoir qu'ils seraient canonisés et vénérés du peuple tout entier. Je suis heureux que le lien des temps soit rétabli, que les membres de la famille impériale soient aujourd'hui nos intercesseurs devant le Trône de Dieu » a-t-il dit.

« Je suis heureux de vous accueillir en tant que chef de la maison impériale russe dans notre église dédiée à l'icône de la Mère de Dieu « Joie de tous les affligés », a poursuivi Mgr Hilarion. Et je vous remercie de cette décoration. J'aimerais vous souhaiter l'aide de Dieu dans votre service qui consiste avant tout à préserver et à maintenir le lien avec la Russie d'autrefois, qui, je l'espère, n'appartient pas totalement au passé, qui nous revient aujourd'hui sous la forme des saints, des églises que nous restaurons, dans la renaissance de la vie spirituelle qui se poursuit dans notre Patrie ».

Différents thèmes ont été abordés, dont la vie et le ministère de l'Église dans le monde contemporain. Les manifestations organisées autour du bicentenaire de la Guerre patriotique de 1812 ont également

fait partie des thèmes discutés.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/53787/>